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第９回教育委員会定例会議事要録 

詳細―教育部庶務課 電話０３－３９８１－１１４１ 

附属機関又は 

会議体の名称
第９回教育委員会定例会議事要録 

事務局（担当課） 教育部庶務課 

開催日時 令和４年10月11日（火） 午後１時30分   

開催場所 教育委員会室 

出席者

委員 
金子 智雄（教育長）、 

樋口 郁代（教育長職務代理者）、酒井 朗、村瀬 愛、大澤 誠 

その他
教育部長、庶務課長、教育施策推進担当課長、学務課長、放課後対策課長、学校施設課

長、指導課長、教育センター所長 

事務局 庶務課庶務グループ 

公開の可否 一部公開  傍聴人  １人 

非公開・一部公

開の場合は、そ

の理由

報告事項第７号から報告事項第９号は、人事案件のため非公開とする。 

会議次第

報告事項第1号 

報告事項第2号 

報告事項第3号 

報告事項第4号 

報告事項第5号 

報告事項第6号 

報告事項第7号 

報告事項第8号 

報告事項第9号 

令和４年第三回定例会一般質問について（庶務課） 

令和４年度教育員会後援名義等使用の承認状況（第2四半期） 

（庶務課） 

池袋本町小学校コミュニティ・スクール学校運営協議会委員の解

任について（教育施策推進担当課長） 

区立中学校における学校紹介の実施結果について（学務課） 

新型コロナウイルス感染症の発生状況について（学務課） 

令和5年度入学式・卒業式等の日程について（指導課） 

会計年度任用職員（幼稚園預かり保育補助 長期休業等対応）の

退任について（教育施策推進担当課長） 

会計年度任用職員（社会教育指導員等）の配置について 

（放課後対策課） 

会計年度任用職員（SSW・学級運営補助員）の配置について 

（教育センター） 
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開催日  令和４年１０月１１日 

開催場所  教 育 委 員 会 室 

事務局) 

 皆様、おそろいでございます。本日、傍聴人の方、１名いらっしゃいます。 

金子教育長） 

第９回教育委員会定例会を始めさせていただきます。どうぞ宜しくお願いいたします。 

署名委員お願いいたします。酒井委員、村瀬委員、宜しくお願いいたします。 

 では、傍聴１名ということですが、宜しいでしょうか。 

 ではお入りください。 

(委員全員了承) 

＜傍聴者入場＞ 

（１）報告事項第１号 令和４年第三回定例会一般質問について 

金子教育長） 

 では、議題に沿ってまいります。今回報告が九つございます。順次ご報告を受けたいと

思います。 

まず、報告事項第１号、令和４年第三回定例会の一般質問につきまして、ご説明お願いし

ます。 

 庶務課長。 

＜庶務課長 資料説明＞ 

金子教育長） 

 説明が終わりました。只今の件につきまして、ご質問、ご意見ございましたらお願いい

たします。宜しいでしょうか。 

 では、お読みいただいて、後日また何かありましたら、ご確認いただければと思います。

宜しくお願いします。 

（委員全員異議なし 報告事項第１号了承） 

（２）報告事項第２号 令和４年度教育委員会後援名義等使用の承認状況（第２四半期） 

金子教育長） 

 続きまして、報告事項第２号、令和４年度教育委員会後援名義等使用の承認状況につき

まして、ご報告をお願いします。 

 庶務課長。 

＜庶務課長 資料説明＞ 

金子教育長） 

 報告終わりました。ご質問、ご意見ございましたらお願いいたします。 

 コロナも落ち着きまして、大分イベントも復活してきております。宜しいでしょうか。

ＰＴＡのバレーも少し拝見しましたが、３年ぶりということで、非常に力が入っておりま
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した。 

 では、報告事項第２号については了解いたします。 

（委員全員異議なし 報告事項第２号了承） 

（３）報告事項第３号 池袋本町小学校コミュニティ・スクール学校運営協議会委員の解

任について 

金子教育長） 

 続きまして、報告事項第３号、池袋本町小学校コミュニティ・スクール学校運営協議会

委員の解任について、ご報告お願いします。 

 教育施策推進担当課長。 

＜教育施策推進担当課長 資料説明＞ 

金子教育長） 

 後ろの資料の補足はいいですか。 

教育施策推進担当課長） 

 はい。後ろの資料は参考として、各３校のコミュニティ・スクールの委員の名簿でござ

います。 

金子教育長） 

 池袋本町小学校は真ん中の列ですか。 

教育施策推進担当課長） 

 はい。 

金子教育長） 

 お辞めになった方が、１３人いるということですね。 

教育施策推進担当課長） 

 はい。 

金子教育長） 

 はい。分かりました。 

 ご説明終わりました。ご質問、ご意見ございましたらお願いします。 

 宜しいですかね。 

 では、こちらも了解をいたします。 

（委員全員異議なし 報告事項第３号了承） 

（４）報告事項第４号 区立中学校における学校紹介の実施結果について 

金子教育長） 

 続きまして、報告事項第４号、区立中学校における学校紹介の実施結果につきまして、

ご報告、お願いします。 

 学務課長。 

＜学務課長 資料説明＞ 

金子教育長） 
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 ご説明終わりました。本件につきまして、ご質問、ご意見ございましたらお願いいたし

ます。 

 どうぞ、村瀬委員。 

村瀬委員） 

 土曜日開催にしてくださり、ありがとうございます。本当にお子様と保護者が行ける日

になって良かったと思っております。この参加者数の中でお子様が何人だったのかという

のが少し気になりました。小学校の公開授業とは違う日だと私は思っていたので、日程が

重複してしまったところもあったなと思いました。来年に生かせればと思います。 

 ありがとうございました。 

金子教育長） 

 学務課長。 

学務課長） 

 統計の取り方ということで、きめ細かく出来なかったところですが、私もこの２年間で、

全校を回らせていただいたので感触的なことも申し上げますと、大体参加者数の１割ぐら

いが子供かと。対象者３年生からと言っていますが、実際は１年生から拒まずに来た方は

ご覧いただいているようなところはございます。 

 また、そういった状況も出来るだけ分かりやすく、今後お伝えできればと思います。 

金子教育長） 

 指導課長。 

指導課長） 

 学校の日程が重複することについて、指導課としては、教育課程を出してもらうときに、

中学校のブロックの小学校は確実に違う日に設定をしています。ただし、お隣のブロック

の学校になると、配慮はしているものの、そこまでは追えずに、重複してしまったのでは

ないかと思われます。 

金子教育長） 

 分かりました。 

 どうぞ、樋口委員。 

樋口委員） 

 土曜の開催にして、参加人数がぐっと増えて、学校も分かっていただけたら、大変嬉し

いなと思います。説明会は学校のオリジナリティーの出るところですので、もちろん、ビ

デオということがありますが、今後生徒がどんなふうに参加をするのかというのも、一つ

のアイデアとして、あるのではないかと思うところです。ご尽力感謝申し上げます。あり

がとうございます。是非、７割ぐらいになったらいいなと期待をします。 

金子教育長） 

 ありがとうございます。 

 他にございますか。 
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 どうぞ、酒井委員。 

酒井委員） 

 これだけ、目に見える形で参加者数が増えたのは、非常に良かったと思っております。

主な参加者の声に、例えば進路学習の指導内容がもう少し聞きたかったというご意見、非

常に重要なご意見だと思っていまして、なるべく、どういうことを説明で聞きたいのかと

いうことを少し吸い上げて、それを是非、来年度の説明会に反映させていただけると、ま

た増えていくと思っています。 

 以上です。 

金子教育長） 

 ありがとうございます。 

学務課長 

学務課長） 

 この結果については、議会や教育委員会だけではなくて、学校現場にもしっかりと報告

させていただいて、来年度以降の企画に繋げていきたいと思います。 

酒井委員） 

 そうですね。ありがとうございます。 

金子教育長） 

 評価を踏まえて、改善していっていただけるといいです。ありがとうございます。 

 他にございますか。 

 宜しいですか。 

 どうぞ、村瀬委員。 

村瀬委員） 

 追加で、すみません。ここに来られなかった、日程が合わなかったという生徒もいらっ

しゃると思いますので、是非オンラインで、子供たち一人ずつタブレット持っていますの

で、気軽に見られるようにしていただければ、ありがたいと思います。 

学務課長） 

 区立中学校は特にホームページの更新なども日々やっています。どういった形が保護者

にとって、この学校情報を得るのに良いことなのかということを、このイベントだけでは

なくて、様々な観点から検証して、一歩一歩進んでいきたいと思います。ありがとうござ

います。 

金子教育長） 

 他にございますか。宜しいですかね。 

 ありがとうございました。報告事項第４号については、これまでとさせていただきます。 

（委員全員異議なし 報告事項第４号了承） 

（５）報告事項第５号 新型コロナウイルス感染症の発生状況について 

金子教育長） 



 6

 続きまして、報告事項第５号、新型コロナウイルス感染症の発生の状況について、ご報

告お願いいたします。 

 学務課長。 

＜学務課長 資料説明＞ 

金子教育長） 

 ご説明終わりました。ご質問、ご意見ございましたらお願いいたします。 

 ワクチンもいろいろ出ているようです。大澤委員、子供に関して何かコメントいただけ

ればと思います。 

大澤委員） 

 子供に関しては、熱が出るという子供がいますが、母親が気にして、ＰＣＲをやります

が、大抵、すぐに熱がみんな下がっています。したがって、多分コロナではなくて、風邪

だろうと思います。そんなに重症化する子供はいない。ただ、ぜんそくとか持っている子

供は少し具合が悪くなるという子供は中にはいるという状況です。少し、落ちついてきて

いるなという感じです。 

 コロナのワクチンに関しては、多分、次回、今月、第１回目を配りましたが、今月末ぐ

らいから、ＢＡ．５の入った２価のワクチンになると思います。したがって、もしも、皆

さん、やるとしたら、その方がいいのかなという気はします。 

金子教育長） 

 ありがとうございます。また、いろいろ教えていただければと思います。 

 宜しいでしょうか。一安心しているところですが、また冬に向けて、新しいワクチンを

打っているうちに、また違う株が出るのではないかというのは、今までの３年間の流れで

いうと心配なところです。そういう相手ですので、またしっかりと対応していきたいと思

います。 

 ありがとうございました。 

（委員全員異議なし 報告事項第５号了承） 

（６）報告事項第６号 令和５年度入学式・卒業式等の日程について 

金子教育長） 

 では、次ですが、報告事項第６号、前回やったときに、合っているのかという話があり

ましたので、もう一度、令和５年度入学式・卒業式等の日程につきまして、ご説明、お願

いします。 

 指導課長。 

＜指導課長 資料説明＞ 

金子教育長） 

 後ろにつけてくれたのは、来年度のカレンダーですね。 

指導課長） 

 はい。 
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金子教育長） 

 ご参照いただければと思います。 

 宜しいでしょうか。日程の組み方につきまして。 

 では、本件についても了解をいたしました。 

（委員全員異議なし 報告事項第６号了承） 

金子教育長） 

 では、公開の部分はこれまでで、この後は人事問題ですので、宜しくお願いいたします。

ありがとうございました。 

＜傍聴者退場＞ 

金子教育長） 

 ありがとうございます。 

（７）報告事項第７号 会計年度任用職員（幼稚園預かり保育補助長期休業等対応）の退

任について 

金子教育長） 

 では、引き続きまして、報告事項第７号に参ります。会計年度任用職員、これは幼稚園

の預かり保育補助長期休業等対応の部分の方の退任について、ご説明お願いします。 

 教育施策推進担当課長。 

人事案件のため非公開

（委員全員異議なし 報告事項第７号了承） 

（８）報告事項第８号 会計年度任用職員（社会教育指導員等）の配置について 

金子教育長） 

 では、次に参ります。報告事項第８号、会計年度任用職員社会教育指導員等の配置につ

いて、宜しくお願いします。 

 放課後対策課長。 

人事案件のため非公開

（委員全員異議なし 報告事項第８号了承） 

（９）報告事項第９号 会計年度任用職員（ＳＳＷ・学級運営補助員）の配置について 

金子教育長） 

 では、次に参ります。報告事項第９号、同じく会計年度任用職員ＳＳＷ、学級運営補助

員の配置につきまして、ご説明お願いします。 

 教育センター所長。 

人事案件のため非公開
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（委員全員異議なし 報告事項第９号了承） 

金子教育長） 

 他に特にございませんでしたら、こちらで、教育委員会は閉じたいと思いますが、宜し

いでしょうか。 

 では、ありがとうございました。第９回教育委員会定例会、閉じさせていただきます。

ありがとうございました。 

（午後2時2分 閉会） 


